
 

令和２年第４回石川町議会定例会 

一般質問通告書 

 

 

 通告１番 １番議員 乾 初美 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．新型コロナウイルス感 （１）学校再開後の感染症対策について、どのような取り組  

 染症に伴う学校における みをされているのか伺う。  

 対策について （２）授業の遅れを取り戻すための取り組みについて伺う。  

  （３）教育ＩＣＴ化への進捗状況について伺う。  

  （４）休校中の児童生徒の様子確認と学校再開後の心のケア  

   についての取り組みを伺う。  

    

 ２．避難所における生活環 （１）避難所での感染予防対策について伺う。  

 境の整備について （２）避難所の暑さ・寒さ対策について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告２番 ３番議員 菊池 美知男 

 質 問 事 項 質 問 要 旨 

    

 １．新型コロナウイルス対 （１）本町における経済的影響と町独自の支援策について伺  

  策について  う。  

  （２）発生した場合の町の体制について伺う。  

 （３）災害が起きた際の避難所における対応について伺う。 

  （４）長期休業に伴う学習等の遅れの対策について伺う。  

  （５）学校等再開に伴う感染症予防対策について伺う。  

    

 ２．地域防災計画の見直し （１）地域防災計画の見直し方針について伺う。  

  について （２）地区防災計画作成の推進について伺う。  

    

 ３．今後の財政の見通しに （１）道の駅整備・浄水場改修・認定こども園整備等大型事  

  ついて    業の今後の計画と財政計画について伺う。  

    

 ４．学校の統廃合について （１）学校統廃合の考え方とメリット・デメリットについて  

  伺う。  

    

 ５．高齢者の温泉施設利用 （１）令和元年９月議会で前向きに検討するとの答弁であっ  

 の助成について たがその後について伺う。  

    

    

    

    

    

    

  

  

  

 

 



 

 

 通告３番 ５番議員 瀬谷 寿一 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．新型コロナウイルス感染 （１）昨年のような豪雨災害が心配される中で、避難所  

 対策について での新型コロナウイルス対策と避難所の確保につい  

  て伺う。  

  （２）新型コロナウイルス感染拡大第２波対策として発熱外  

  来やＰＣＲ検査等の対応について伺う。  

  （３）新型コロナウイルス感染拡大で休業を余儀なくされた  

  温泉旅館への対策について伺う。  

    

 ２．浄水場改修に伴う給水区 （１）給水区域拡大予定地区と災害時の緊急応援管の設置に   

 域拡大について ついて伺う。  

    

 ３．トラクター公道走行のた （１）道路運送車両法の改正により、免許が必要となったが、  

 めの大型特殊免許取得助 免許取得に対し手厚い支援ができないか伺う。  

 成について   

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 



 

 

 通告４番 ９番議員 渡辺 実 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．小中学校再開の進め方に （１）学校休業による課題と再開の進め方を伺う。  

  ついて （２）子どもの自宅待機による課題と対策を伺う。  

  （３）通学バスの対策を伺う。  

    

 ２．水害対策の進め方につい （１）河川氾濫による水害対策の現状と今後の進め方を伺  

  て う。  

    

 ３．商工業及び観光業者への （１）昨年の水害被害への支援の現状を伺う。  

  支援について （２）新型コロナウイルスによる休業等に対する支援施策と  

  状況を伺う。  

  （３）これからの町の支援施策を伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告５番 １０番議員 瀬谷 京子 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．新型コロナウイルス感 （１）約1ケ月半休校となったが、その間の対応と児童生徒の  

  染症対策に伴う臨時休校    実態を伺う。  

 について （２）年度内に予定の学習が終わるのか、終わらない場合の  

  対策を伺う。  

  （３）休校中の家庭学習の評価と本年度の評価を伺う。  

  （４）児童生徒の健康管理と心のケアについて伺う。  

  （５）再び休校を余儀なくされた場合の対策と課題を伺う。  

  （６）オンライン授業の考え方を伺う。  

    

 ２．災害対策について （１）昨年度の台風の災害復旧の進捗状況を伺う。  

  （２）避難所、周知方法、ゴミ回収、各種届出等昨年の反省  

     を活かす対策を伺う。  

  （３）避難所となる学校避難所利用計画の策定について伺う。  

    

 ３．町長の公約について （１）塩田町政の最優先事業に病院誘致を挙げていた。３月  

     中に考えを示すとしていたが現状について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告６番 ４番議員 根本 重泰 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．台風第１９号災害廃棄物 （１）石川町災害廃棄物処理実行計画の進捗状況について伺  

  について    う。  

  （２）水害による公費解体の申請数と完了までの工程につい  

     て伺う。  

    

 ２．新型コロナウイルスと地 （１）町内事業所、飲食店などの現状認識について伺う。  

 域経済について （２）第２波も想定されるが今後の動向も含め町単独の支援  

  策について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 


